



## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Esta semana Augusto López y **Ricardo Monreal** se agarraron del chongo sin medir consecuencias, esto luego de que en tribuna el coordinador morenista, Adán Augusto López, se quejó de que la **Cámara de Diputados** supuestamente recortó al Senado 123 millones de pesos para el año que entra y aseguró que Monreal firmó contratos irregulares en la pasada legislatura del Senado.

Y es en la Cámara Baja donde el regaño vino de la presidenta en turno, **Dolores Padierna**, quien le respondió al legislador de Movimiento Ciudadano, **Gibrán Ramírez**, quien le comentó que le estaban pidiendo la palabra y la diputada morenista le respondió que él no está dirigiendo la sesión.

Y nadie se puede resistir a las celebraciones. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, quien cree que ya se nos olvidó lo del helicóptero en el que viajó con su amigo **Pedro Haces**, pues ahora tuvo que dar explicaciones por la celebración de fin de año, ya que, de forma no muy austera, diputados de Morena celebraron en un restaurante de Jardines del Pedregal, en la Ciudad de México”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9934?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9934&authkey=!AFKEHAutKaSjgFw&ithint=video&e=78U7vs>